
Protokollauszug
aus der

Gemeinsame Sitzung des Bauausschusses und des Umweltaus-
schusses der Stadt Grevesmühlen 

vom 08.11.2012

Top 7 Diskussion zur Baumpflege (Lindenallee zum Cap Arcona Denk-
mal)

Herr Neumann regt die Baumpflege der Lindenallee beim Cap Arcona Denkmal Ri. 
Sportplatz an.

Herr Heinze erklärt hierzu, dass sich der Wald zu nah an die Allee ausgebreitet hat. 
Die Forst könnte hier mit der Ausschlagung des Randbereiches des Waldes beauf-
tragt werden.
Zum Erhalt der Allee könne zudem versucht werden, Fördermittel zu erhalten.
Schließlich müsste das Tot-Holz aus Gründen der Verkehrssicherheitspflicht entfernt 
werden.

Die Ausschussmitglieder einigen sich darauf, dass die Verwaltung die Angelegenheit 
prüft.
V. Ordnungsamt


